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... -.;';.-----ACTANÚMERO 8/2013 DOS DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE.------------

\

SIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ,
J ISCO, DE FECHA 22 VEINTIDOS DE ABRIL DE 2013 DEL DOS MIL TRECE.------

....-·--:..-------.:.MISMAQUE SE DESAHOGA DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN
LOS ARTíCULOS 29 FRACCiÓN 1, 32,33 Y 47 FRACCiÓN 111 Y DEMÁS RELATIVO$+- /'
Y APLICABLES DE LA LEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACiÓN PÚBLlC.l\
MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO, Así COMO EN LO ESTABLECIDO EN LO
.ARTíCULOS 24,25,27,28,29,33,35,37 Y DEMÁS RELATIVOS Y APLICABLES DE

EGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ, JALISCO, POR L
UE SIENDO LAS 10:00 DIEZ HORAS DEL DíA 22 VELtltTIDOSDE ABRIL DEL AÑ
013 DOS MIL TRECE, ESTANDO EN TIEMPO Y.Et".~ÓfÁ,;'HORA SEÑALADA PARA~~

QUE EN LA SALA DE SESIONES DEL PALACIO MqNf~lPAL, SE REUNIERAN LOS
C.C. PRESIDENTE MUNICIPAL, REGIDORES,.' -INTEGRANTES DEL H.
AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ, JALISCO, PARA LLEVAR A CABO LA
PRESENTE SESIÓN ORDINARIA A LA' CUAL FUERON NTE
CONVOCADOS, PRESIDIENDO LA MISMA EL C. CO UEZ,
PRESIDENTE MUNICIPAL Y COMO SECRE ANDO
AGUlLAR COLíN.----..---..--------.-----.----------------~;;,¡;.,.......,....
EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO LA
VOZ: "Buenos días compañeras y compañeros regidores,
sesión ordinaria, a la cual fueron convocados en tiempo fa , cedo la
palabra al señor Secretario para que nos dé a conocer el orden del día".---------------------

2012·2015

EL SECRETARIO GENERAL PROFR. SERVANDO AGtllLAR COLíN EN EL USO DE
LA VOZ: "Gracias, Señor Presidente, a contlnuación dOy a conocer el orden del día:"- -

ORDEN DEL DiA
1. LISTA DEASISTENCIA Y VERIFICACION 015 ROM LEGAL
2. LECTURAY APROBACION DEL ACTA DE ~ . ÍDN ANTFRIOR.
3. LECTURAY TURNO DE LAS COMUNICACI ~ ECIBID~S:

3.1 -Se recibe comunicado del Congreso, . 0 en.9~I,exhortan ~ este
H. Ayuntamiento para que se lleven a cabo las la de ·pre.v~nclondel delito de
abigeato, por lo que una vez dado a conocer el comií . do del Congreso, Y con las
facultades que me confiere la ley como Presidente Municipal Y con la aprobación de
. este cabildo se ordene al Secretario General de Gobierno envié punto de acuerdo
certificado a la dirección de Seguridad Publica de este Municipio a efecto de que se
lleven a cabo labores de prevención y persecución del delito de abigeato.
4. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA:

4.1 _ Autorización del presupuesto para la celebración del día del maestro por (j
$40,101.00. .J4.2. _ Autorización para que el Presidente Municipal y Sindico, suscriban el ....¡

'-.....~..-convenio de colaboración, participación Y ejecución con el Gobierno del Estado, para la ~
ejecución de la obra, dentro del programa Fondereg 2013, de la Secretaria de .. '8
Planeación del Gobierno del Estado de Jalisco; por una aportación municipal de - ~
$3'350,000.00 con un tanto igual de aportación Estatal. -~

4.3- Se decrete que los 21 veintiún reglamentos existentes del H. Ci__
Ayuntamiento se encuentran vigentes.
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'" t•
• • 4.4- Se solicita la autorización para que el Presidente Municipal, Sindico,

retario General, firmen' convenios, convenios de intención, convenios de
aboración y coordinación municipal con la congregación Mariana Trinitaria, A.C. por
riodo que dure la administración 2012-2015.
4.5- Se solicita la autorización para modificar el contrato de arrendamiento

financiero aprobado en la sesión de fecha 19 de marzo de 2013, por un contrato de
transacción judicial de compraventa en parcialidades, autorizando para que e
representación de este H. Ayuntamiento firmen el citado contrato los C. Presidente
Municipal Emeterio Corona Vázquez, Sindico Lic. Jesús Tonatiuh Rico Camacho,
Encargada de la Hacienda Pública Municipal L.C.P. Dolores Guadalupe Velazco

s: Gutiérrez y Secretario General Prof. Servando Aguilar Colín; por lo que respecto a la
minuta y dictamen de la comisión de hacienda quedaría en los mismos términos
probados en la sesión del 19 de marzo de 2013 únicamente cambiaría la figura jurídica ......"---

de Arrendamiento financiero por compraventa en parcialiaades.
(\ 4.6- Se solicita la aprobación del pago de finiquitos del personal que laboro en

este H. Ayuntamiento desde el inicio de la administracíón a la fecha.
4.7- Aprobación del subsidio del D.I,F.. para este año por la cantidad de

$122,500.00
4.8- Se solicita la autorización para realizar los. reinte~ros a I~<~~taria de

Finanzas y SHCP, por concepto de las aportacion~.~~. . ~X1.::Federal,
proporcionado para becas y piso firme, el cual nos fue ~ . - adf!1irnstración
anterior como adeudo el cual debe ser finiquitado' pr6gramas y
recursos que se gestionen en este año. Las cantidádes. 971.00,
$6,971.00 y $22,797.50, cantidades que deberán cubrí'
tendremos que regresar la totalidad del apoyo por $162,000.
de piso firme.

4.9- Aprobación del pago del adeudo de los proveedores (2) de la
administración pasada que nos entregaron en el listado de la entrega recepción, los
cuales están debidamente requisitados y fundamentados, siendo los proveedores
siguiente: Ariel Osbaldo García proveedor de mediCina;Distribuidora Llamedic S.A. de
C.V. proveedor de medicina.

4.10- Se autorice por este H. Ayuntamiento:''' ;o~yo Y garantías jurídicas en
nuestro ámbito de competencia a Centro Logístico:;",~ ;~~f:~:;\

4.11- Se autorice al Síndico Municipal el . A~
para que inicie los procedimientos, juicios, contr~;, JA,~¡;Y'
defender la autonomía y soberanía del municipio; re~
con el Municipio de Zacoalco de Torres Jalisco. "

4.12- Se apruebe la creación del instituto municipal de la mujer.
4.13- Se apruebe la firma del Presidente, Síndico "y Secretario General de un

convenio de colaboración con el Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses a efecto de
que sea instalado un módulo de expedición de constancias de no antecedentes penales
por tiempo indefinido.

4.14- Se instruye al Secretario General enviar oficio a la Seder y fiscalía general
donde solicite la capacitación para los policías en el tema de prevención del delito de (j
abigeato.

4.15- Se solicita la autorización para el arreglo, mantenimiento Yelectrificación a ~
las bombas y pozos de agua así como a los caminos rurales de las delegaciones: obras .:j-~
del fondo de aportación de infraestructura social municipal (F.A.I.S.M.), mismas que se ~
realizan: ,- . ~
• Camino a Tizapanito L:3_

Camino a San Pedro Valencia
Ampliación del drenaje en la Loma del Panteón.

Rico Camacho,
necesarios para
emas limítrofes

• c.P. 45700
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Construcción de muro de contención en el manantial de San Pedro Valencia.
4.16- Se autorice a que los dictámenes de protección civil y ecología tengan un
equivalente a $200.00 (Doscientos Pesos 00/100 M. N.).
4.17 - Se solicita a este H. Ayuntamiento se acuerde girar oficio a los bares del

municipio, donde se les informe que la hora de cierre será a las 12:00 de la noche en
general así mismo informarles que en caso de que se encuentren menores de edad
dentro del establecimiento, se procederá a la clausura del mismo; por lo que este H.
Ayuntamiento girará instrucciones por conducto del Secretario General a Haciend
Municipal y Seguridad Pública a efecto de que se lleven operativos de revisión en los'
bares del municipio. Lo anterior hasta en tanto se regularice la seguridad de los
"habitantes del municipio.

ASUNTOS GENERALES .
. CLAUSURA

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE L.AU-~
'MOZ: "Bien, compañeros, escuchamos el orden del día, si tienen a bien aprobarlo les
pido lo manifiesten levantando su mano".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDQ SU MANO. '~ . '_'

-~.... ~,'

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
orden del día para esta sesión se aprueba por unanimic_f~~:_;

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA
VOZ: "Gracias, señor secretario, le pido continúe con el

PUNTO No. 1: LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACION DE QUORUM:

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Bien, Señor Presidente, le informo
que el día de hoy contamos con la presencia de los 'once int~grantes de este Cabildo.
Estando presente en primer lugar usted Señor Pres;.. . t~Emeterio Corona Vázquez, el
regidor Víctor Angel Suro Carrillo, la regidora Aiq I Frías Mendoza, el regidor .
Diego Israel Martín Pimienta, el regidor Octavio DoqJí~ .Gonz~ez, la regidora Delia .
Araceli Díaz Flores, el síndico Lic. Jesús Tonatitih.' 'am~, el regidor Arturo
Contreras Cá~denas, el :egidor, Felici~no González':t: I r~ Rica~do González
Cruz, y el regidor J. Jesus Medina OrtIZ, por lo tantor] mo ~ . Presidente que se
encuentran 11 integrantes del Ayuntamiento, por lo cu~t~xisté t1üól'úm legal para poder
sesionar". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _;'..,.-:_,:"'- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias, continuamos con el siguiente punto". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PUNTO No. 2: LECTURA y APROBACiÓN DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VAZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Recibieron ustedes el acta en tiempo y forma, tanto en lo físico como lo
solicitaron algunos regidores para su análisis y yo sí quiero hacer una observación, por
ahí en una palabra en la página No. 7, sobre el documento que elaboró el Lic. Tonatiuh,
donde se encuentra la palabra anomalía, lo cual se me hace un poco fuerte, y se
cambia por la palabra incongruencia para que no tenga repercusiones en lo sucesivo,
ya que es un documento que nos enviaron del Congreso, eso sería todo, no sé si estén
de acuerdo. Si es así, les pido lo manifiesten levantando su mano"> - - - - - - - - - - - - --
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11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo Presidente que el
punto No. 2, que corresponde a la aprobación del acta anterior es aprobado por
.. nanimidad".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

~~L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZaUEZ EN USO DE LA
OZ: "Gracias, continuemos con el siguiente punto". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Punto No. 3, que corresponde a
la LECTURA DE COMUNICACIONES RECIBIDAS: 3.1 --Se recibe comunicado·
del Congreso del Estado en el cual exhortan 4\ .este H. Ayuntamiento para que se
lleven a cabo las labores de prevención del delito de abigeato, por lo que una vez
dado a conocer el comunicado del Congr.~,,"· f' :~Q" las facultades que me
confiere la ley como Presidente Municipal y .G~11._a~robación de este cabildo se
ordene al Secretario General de Gobierno en,,;' p.,p,ntQ de acuerdo certificado a la
dirección de Seguridad publica de este MuniQip(o • efecto de que se lleven a cabo
labores de prevención y persecución del delito de abigeato". - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Sobre ese punto que nos da a conocer
acuerdo lo manifiesten o ¿existe algún come

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARQENAS EN
se sumaría algo a este punto, lo que pasa es que
inspector de ganadería y proponía que se hiciera I~,.solicitud tación al
cuerpo de seguridad pública y decía que él lo podía hacer y que me quedaba la duda si
ya se le pagaba su sueldo, y ya lo contacté y dice ¡que a la fecha no se le ha pagado
porque la tesorera manifiesta que no tiene ningún .é!ªto o indicación por parte del
Presidente Y pues que ahora que vamos a tener más'coñta~o estrecho con él, con este
tema, pues que ya se le cubra el sueldo". - - - - - - - ' .

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Ya está resuelto esto. La semana pasada
empezaría a pagar, lo que pasa es que en sesió
decidiríamos Y por una cosa u otra o el trabajo
semana pasada comentamos con la tesorera y
meses de pago Y lo demás poco a poco se regul

con él, que ya se le
en que tú y yo lo
platicarlo, pero la

orita sacaría 2 o 3
d '",peroya que o . - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Está bien.
Gracias". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA vÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues, después del comentario del regidor Arturo les pregunto si están de
acuerdo con este punto lo manifiesten levantando su mano por favor". - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que el
punto 3,1 ha sido aprobado por unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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PRESIDENTE MUNICIPAL c. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Gracias. Continuamos con el siguiente por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "4.1 - Autorización del
resupuesto para la celebración del día del maestro por $40,101.00 (Cuarenta Mil
iento Un Pesos 00/100 M. N.)". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, ahí está la propuesta para festejar a los maestros del Municipio el próximo
es de mayo. Si están de acuerdo les pido lo manifiesten". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, se aprueba por
unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _.__- _- - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERlO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE L
VOZ: "Gracias. Continuamos con el orden del día". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "4..2•.-.Autqrizaci'. ',,:_;C -".~. que el
Presidente Municipal y Sindico, suscriban. ~ c': : ración,
participación Yejecución con el Gobierno detE.tidO.. ón·-. la obra,
dentro del programa Fondereg 2013, de la secretaria Gobierno
del Estado de Jalisco; por una aportación municipal' un
tanto igual de aportación Estatal". - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Quiero comentarles acerca de esta petición y explicar por qué el cambio. Se
había comentado que la obra fuera el ingreso a Bellavista, sólo que para la realización
de dicha obra se requieren un promedio de $12,000,000.00 (Doce Millones de Pesos,
00/100 M. N.) Y pues esas cantidades no se aJcaR.zana cubrir en este proyecto.,. .
Además, estoy de acuerdo con ustedes e igual de¡com¡:)r9metido,que nuestra prioridad
a resolver es el problema del agua, pero en este caSo. no"podría ser por las cantidades
que maneja FONDEREG. Sin embargo, se est~fl_...~ndo. ~~s medios. Hemos
asistido a reuniones aquí con el Lic. Víctor Suro y·~tarrib.·a p .e bajar un recurso
por $100,000,000.00 (Cien Millones de Pesos 00/1ooM. ~f)". -_ - - - - - - - - - - - --

'.:~ ..~

EL REGIDOR VICTOR ANGEL SURO CARRILLO EN'USO DE LA VOZ: "Sí. Inclusive,
en este fin de semana ya se hizo la transferencia del dinero por la petición que hicimos,
solo que se necesitaba el proyecto ejecutivo y dicho proyecto tenía un costo de
$750,000.00 (Setecientos Cincuenta Mil Pesos 00/100 M. N.) Y por lo cual el H.
Ayuntamiento no tenía esa cantidad y me di a la tarea de buscar quien nos prestara y
sí, el fin de semana no lo prestaron y se hizo la transferencia. y ya con eso estamos
esperando que ese recurso se deposite directamente a la tesorería del Municipio, a
finales de junio o principios de julio". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - (j
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA vÁZQUEZ EN USO DE LA -t ~
VOZ: "Gracias, pues aquí al apoyo y trabajo del Lic. Víctor de conseguir para pagar el ~
proyecto y pues en espera y con la esperanza de ese recurso. Lo tenemos considerado,
para el ingreso a Bellavista, plantas tratadoras de agua, así como un proyecto integral
sobre la necesidad del agua en todo el Municipio. Este proyecto, consultándolo con los
expertos, tiene un valor de $20,000,000.00 aproximadamente. También con estos
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ursas tenemos considerados los espacios deportivos. Bien, pero comentando con el
idor Diego, tenemos pendiente una visita a México al Congreso, específicamente

,/ ca el diputado Aubri, que también nos puede apoyar".-

. EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PIMIENTA EN USO DE LA VOZ:
Efectivamente, él está de secretario en la comisión de recursos hidráulicos. Yo ya tuve
na plática con él y solo que suspendimos la visita, más bien, la pospusimos porque le
.o un pre infarto, pero estamos en contacto". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, no sé si se tenga otro comentario". - -,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Yo creo
que todo esto es entendible y muy bueno, lo que sí comentamos en la previa, y que
coincidimos todos, que cuando llegue otro recurso importante se le dé prioridad al
problema del agua. Y todos estuvimos de acuerdo". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USQ,DE LA VOZ: "Pero el acuerdo fue en
que se le dé solución a ese problema pero en todo el Munici.~:oen genera.)".~~:.:-i.- - - - - -
LA REGIDORA DELIA ARACELI DIAZ FLORES EN ~SO "Uf"!(>de los
compromisos del Gobernador Aristóteles en su visita en· . el agua". - - -

~ EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA' LA
VOZ: "Así es. Nosotros hemos estado insistiendo, me han
el Líc. Tonatiuh. Estuvimos la semana pasada, nos recibió su particular,
después fuimos con el Secretario de Gobierno y lo mlsrno, no nos pudo atender. Lo
saludé en las reuniones que hemos tenido con los demás alcaldes pero solo de
pasadita, rapidito, y tuve poca oportunidad. Solo cqmentarle "Felicidades Gobernador,
Acatlán de Juárez lo está esperando, está el Centro Logístico, el Rastro", solo me
contestó: "Permítame Presidente, aguánteme un pCX,:'Ipilo,por ahí estaremos". Al final de
cuentas es otra puerta que se nos puede abrir. Yo ,~. 'Jnásquiero comentarle que ese
acuerdo que ustedes tomaron dependerá de quf, - .._ v rso no viene etiquetado,
porque puede ser el caso. Ayer me llamó la dipu que está en la
Secretaría de Finanzas. Hay un recurso por ahí q~ "1. o aproximado de
$2,000,000.00 y ya vienen etiquetados. La diputada tu '". rlo al Municipio y
o ejecutarían ellos mismos". - - - - - - - - - - - - - - - - - ~-'{...';;.~.-- .-,

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA vÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "En ese tiempo consideramos lo que es el colector, de ahí de La Resolana, desde- c:.)

la Cruz,~asta el entronq~e a la car~eter~ federal. Ustedes s~ben la problemática de c¿_
ínundación Y otras necesidades. Ahl esta la escuela y transita la mayor parte de la
gente que ingresa a La Resolana". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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L REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "¿En esa obra hay
guna participación del Municipio?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
Z: "Nada".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "¿Qué obra
s?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "¿Y sí se

u . iría esa obra con los $2,000,000.00?"- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Trae un costo como de $2,600,000.00 checándolo con Erick, pero lo

4 aloraríamos tratando de ajustarnos a dicho presupuesto. Bien, pues si no hay otro
comentario más, les solicito si están de acuerdo con este punto lo manifiesten
levantando su mano". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo Presidente que a1-r
punto 4.2 ha quedado aprobado por unanimidad". - - - - - -.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO OORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias señor secretario, le pido continúe con el siguiente".- - - - - - - - - - - - - - --

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Pu .4.3- Se d9C~8-

21 veintiún reglamentos existentes del H. Ayuntamienló _j"ncuen1tra111'~kIe
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~~' - -.~-
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA
VOZ: "Bien, si están de acuerdo con esta propuesta
levantando su mano". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Se aprueba por unanimidad". - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA' VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias, continuamos con el siguiente punto P9r. favor, secretario". - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA la autorización

G
~

)~ ~

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA ~
VOZ: "Habría que valorarlo. Por la experiencia Queyo tengo en la Unión; se requieren
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para que el Presidente Municipal, Sindico, rmen convenios,
convenios de intención, convenios de col n municipal con
la congregación Mariana Trinitaria, A.C. por el la administración
2012-2015".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - :. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, ya conocemos este programa que incluso, ya viene operando con los
beneficiarios a través de Desarrollo Social". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Yo nada
más tengo un comentario que también se planteó en la previa. Sobre la posibilidad que
pueda darse sobre la compra de fertilizantes para los productores a través de este
programa, comprado por Ayuntamiento y que los productores pudieran adquirirlo más
barato, que funcionará como se está haciendo con el cemento. No sé que opinen, sobre
todo tú Presidente, que conoces el ramo, que pudiéramos aprobar esto para beneficio
de la gente del campo". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tels.(387) 7720505,7720004, 7720128, FAX:(387) 7720244
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "4.5- Se solicita la autorización
para modificar el contrato de arrendamiento financiero aprobado en la sesión de
fecha 19 de marzo de 2013, por un contrato de transacción judicial de (j
compraventa en parcialidades, autorizando para que en representación de este H.
Ayuntamiento firmen el citado contrato los C. Presidente Municipal Emeterio ~
Corona Vázquez, Sindico Lic. Jesús Tonatiuh Rico Camacho, Encargada de la O
Hacienda Pública Municipal L.C.P. Dolores Guadalupe Velazco Gutiérrez y ;. ~
Secretario General Prof. Servando Aguilar Colín; por lo que respecto a la minuta y .:j
dictamen de la comisión de hacienda quedaría en los mismos términos ~í~
aprobados en la sesión del 19 de marzo de 2013 únicamente cambiaría la figura v--l.____
jurídica de Arrendamiento financiero por compraventa en parcialidades".- - - - - - -
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alrededor de $25,000,000.00 entre la compra de urea, sulfatos, por sus diferentes
precios. Aquí dentro del Munícipio tendríamos que hacer una compra mínima de unas

.300 o 400 toneladas para poderle cumplir a los productores, y el hablar de estas
'- ,cantidades significaría más o menos de 2.5 millones de pesos por el precio en que está

c a saco y tesorería no tiene esa capacidad de compra". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Igual, se pudiera
: probar no con esas cantidades, pero sí unas 100 o 50 toneladas y así ver si resulta, se

udiera ese mismo recurso seguir invirtiendo. En ese sentido es mi propuesta, ver la
espuesta que se tendría e ir comprando por partes conforme se fuera vendiendo. Estoy
guro que a un mejor precio habría beneficio y tendríamos éxito y a la ve

ayudaríamos a los productores, que vaya que hace falta. Ahí está la propuesta y qu'
oco a poco pudiera mejorarse y que quedara comoprueba piloto". - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE L
VOZ: "Muy bien, vamos dejándolo así hasta donde.nos alcance, podemos iniciar con 1
toneladas o tal vez más, Incluso, hay manera de buscar financiamiento con los mismo
~ido~.-------------------------------~--------------------------

idea. Lo importante es que estamos de acuerdo y !'lds UA\lánr\nC

que entre Ayuntamiento y ejidos podemos fortaJécerloj!J~)I"!YI
me comprometí, incluso, de llevarles información: y
Cabildo a la Dirección de Desarrollo Social y en las reuni
no lo llevamos de tarea". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues, los que estén de acuerdo sírvanse levantar su mano". - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVA~TANDOSU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
punto 4.4 que se refiere a que se solicita la
Municipal, Sindico, Secretario General, firmen
convenios de colaboración Y coordinación
Trinitaria, A.C. por el periodo que dure la admini

, id d" .por unanlml a ,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - +r »

"informo Presidente que el
para que el Presidente

ios de intención,
regación Mariana
, ha sido aprobada

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias secretario, le pido nos dé a conocer el siguiente". - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tels,(387) 7720505,7720004, 7720128, FAX:(387) 7720244
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ:_~lpunto4.6- Se solicita
aprobación del pago de finiquitos del·,· :v,- ,~5< .)'- (~que laboro en este
Ayuntamiento desde el inicio de la admini~t :_. ~j_:fecha". - - - - - - - - - - - - - - -

., .'-'¡Id

.,:'~-~:'~::.;:~.i¡."'~

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETER10·téÓftONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, otro punto que se analizó y de~tac8hd~la im . de er pleitos
legales con ex trabajadores Y que se ha· buenas

~~;S!.l cantidades de dinero, por lo cual, después de. n de
acuerdo en aprobarlo lo manifiesten levantando

~.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, ahí está la petición. Sobre este punto que ya fue discutido en la previa
s re la importancia de este cambio. Los que estén de acuerdo sírvanse levantar su
ano por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que este
"\" t b d . id d"un o es apro a o por unamrru a . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIQ:CQRONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Gracias. Continuamos con el orden deldía". - - - - _.-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le i que
este punto ha sido aprobado por unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA 'VÁZQUEZ EN USO DE LAI . .-

VOZ: "Desahogado este punto, le pido nos dé a conocer el $iguiente". - - - - - - - - - - - --. ,~:.' .

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
subsidio del D.I.F. para este año por la r::;o,,,YIr

Mil Quinientos Pesos 00/100 M. N.)". - - - - - - - -

7- Aprobación del
&~uu ..uu (Ciento Veintidós

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Una petición que también se discutió sobre' idio al Sistema
DIF Municipal, por lo cual, si están de acuerdo sí o levantando su
mano por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -'..,'-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Se aprueba por unanimidad
señor Presidente". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Continúe por favor con el orden del día". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - (j
EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Corresponde al 4.8-Se solicita la '- ~
autorización para realizar los reintegros a la Secretaria d~ Finanzas y SHCP, ~or ~
concepto de las aportaciones del ramo 3X1 Federal, proporcionado para becas y piso . ~
firme, el cual nos fue entregado por la administración anterior como adeudo el cual . <:::S
debe ser finiquitado para poder acceder a los programas Y recursos que se gestionen ~
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en este año. Las cantidades son las siguientes: $6,971.00, $6,971.00 y $22,797.50,
cantidades que deberán cubrirse, porque de lo contrario tendremos que regresar la
totalidad del apoyo por $162,000.00 de becas y $600,000.00 de piso firme".- - - - - - - --

PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA vÁZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Bien, conocido ya este punto, les pido si están de acuerdo, lo manifiesten
evantando su mano". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo Presidente que se
b . 'd d"aprue a por unamrm a . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, desahogado, pasamos al siguiente de acuerdo con el orden del día señor_¡'_'_;;-
secretario". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --- ..;.- - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "4.9- Aprobación del pago del
adeudo de los proveedores (2) de la administración pasada que n~e,ntregaron
en el listado de la entrega recepción, los cuales e _ '~itados y
fundamentados, siendo los proveedores - OS~ García
proveedor de medicina; Distribuidora LI proveedor de\-l::o.... -
medicina". - - - - - - -_,'!""-- - '

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA LA
VOZ: "Si no hay algún comentario después de que fue discuti , les pido
que si están de acuerdo lo manifiesten levantando su mano". - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Le pido nos dé a conocer el siguiente punto

~Séaprueba por unanimidad". - - -

- - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA ce por este H.
Ayuntamiento el apoyo y garantías jurídicas en - _. de competencia a
Centro Logístico". - _- - .;..~~ -_____- - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA vÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, no sé si tengan algún comentario". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Nada más
para manifestarles todo el apoyo y que deberas le metan toda la ciencia que se
necesita porque sería una situación muy lamentable que nos quitaran lo que nos
pertenece, y pues, deberas invitarlos Yponernos a la orden para lo que se ofrezca". - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bueno, pues, entonces, están de acuerdo sobre este punto. Levanten su mano
por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Se aprueba por unanimidad". - -

PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA vÁZQUEZ EN USO DE LA
.' OZ: "Gracias secretario. Le pido continuemos con el orden del día". - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Punto 4.11- Se autorice al
. Síndico Municipal el Lic. Jesús Tonatiuh Rico Camacho, para que inicie los
. procedimientos, juicios, controversias Y trámites necesarios para defender la
. utonomía y soberanía del municipio; respecto de los problemas limítrofes con el

unicipio de Zacoalco de Torres Jalisco". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO,CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Este punto es muy similar al anterior, por lo .cual, ya discutido, solicito que si
están de acuerdo lo manifiesten levantando su manó". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN Ll5\UlN:T~NDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Señor Presidente le informo qu
b . id d"se aprue a por unanlml a . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Gracias, le pido nos dé a conocer el sigui _

laEL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ:"
creación del instituto municipal de la mujer". - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONAVÁZaU USO DE LA
VOZ: "También comentaron este punto en la reunión previa, ¿tienen algún comentario
más?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - '- - - - - =- ., - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ uVI"""'L.I;,,-~N:U$ODE LA VOZ: "Lo que
pasa es que se requiere de la figura legal al' ','de CE-MUJER para sus
trámites Ygestiones en el caso de bajar recursos '

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARO
creo que viajaron a México la titular y su auxiliar .
por no tener la formalidad o el punto de acuerdo". - .

LA VOZ: "Incluso,
a y no pudieron

.~.
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO COROrtÁ:;yÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Se requiere el punto de acuerdo para que se apruebe la creación del Instituto
Municipal de la Mujer, más no que se ratifique a las personas que presiden la dirección.
Las personas pueden ser las mismas o movibles, solo pedimos la aprobación para la
creación. Bien, si están de acuerdo manifiéstenlo por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente le informo que se
aprueba por unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - )

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA ~
VOZ: "Gracias, le pido que pasemos al siguiente punto por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - .. ~

.,~
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "4.13-Se apruebe la firma del
Presidente, Síndico y Secretario General de un convenio de colaboración con el
Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses a efecto de que sea instalado un
módulo de expedición de constancias de no antecedentes penales por tiempo'

•. •• i efinido". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA vÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Esto es una petición que nos hizo la Secretaría de Desarrollo Rural aquí directo a
Obras Públicas para poder acceder al programa Fondo de Aportación de Infraestructura
Municipal (FAIM), es el punto de acuerdo que se necesita para que en su momento que j
se requiera y haya la oportunidad de que nos apoyen con algún recurso o maquinaria, ~
ya tener la aprobación y no se nos complique por los tiempos". - - - - - - - - - - - - - - - - - - .; '2,

c..:::
Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México c.P, 45700 d......

'. EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
:" ; VOZ: "Creo que es un tema interesante y además benéfico, ya que evitaremos que las
¡ personas viajen a Guadalajara y nos daría tranquilidad en cuestión de que realmente al

xpedir un documento se le revise de manera real sus antecedentes. Pido entonces
ue si están de acuerdo sirvan manifestarlo por favor". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Señor Presidente se aprueba por
unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO C,ORONAvÁZQUEZ EN USO DE L
VOZ: "Gracias, continuamos por favor con el orden del día". - - - - - - - - - - ~,- - - - - - - - -, .F---

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
General enviar oficio a la Seder y fiscalía
para los policías en el tema de prevención del 'delito

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA
VOZ: "Si están de acuerdo con este punto, les pido lo manifieste

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO,

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOz:. "Presidente le informo que se
b . id d" 'aprue a por unarurm a ,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO e
VOZ: "Bien, señor secretario, pasamos al siguient~:

vÁZQUEZ EN USO DE LA
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ:'~: ,'. S.(~a la autorización
para el arreglo, mantenimiento Y electrificación ..... .JIiOÍI1b.r~~pozos de agua así
como a los caminos rurales de las delegaciones:.'~s derfondo de aportación
de infraestructura social municipal (F.A.I.S.M.), mism8$ que se realizan:
• Camino a Tizapanito
• Camino a San Pedro Valencia
• Ampliación del drenaje en la Loma del Panteón.
• Construcción de muro de contención en el manantial de San Pedro
Valencia".- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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L REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZAtU· EN.~·USODE LA VOZ: "Es el
anantial que está en el terreno de con Guille Arceo' Cónectado al de la Haciendita,\..l....L:~

entonces se le está adecuando para poderlo limgJ.ary qartes agua suficiente y de más
calidad, y como la fosa está totalmente a cielo:al:llerto y se le va a poner también su
tapa para mejorar el servicio". - - - - - - - - _- __ - _- _._- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Ahí en el
tema de los caminos entra el de Tizapanito, que ya se hizo con el módulo de Seder". - -

•. " EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
Z: "No se hizo. Ya estaba, solo se habilitó. Hay un proyecto que trae el ingeniero

., ara arreglarlo mucho mejor. Lo importante, repito, es tener ya el acuerdo, porque luego
;.nos ponen trabas; por ejemplo: si queremos darle mantenimiento al vertedero u otra
necesidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L REGIDOR FELlCIANO GONZALEZ TORRES EN USO DE LA VOZ: "En lo del
uro de contención en el manantial de San Pedro Valencia, ¿de qué nos está
abland07-------------------------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Bien, si no hay otro comentario y están
levantando su mano". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVA

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente el punto
4.15 ha sido aprobado por unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORON~""VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias, le pido nos dé a conocer el siguiente ordendel día"- - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
de que los dictámenes de protección civil y
(Doscientos Pesos 00/100 M.N.)". - - - - - - - - -

:»ma.sl)ol1ldea la autorización
un costo de $200.00

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO EN USO DE LA
VOZ: "Existe la necesidad de que protección civil que elaborar un
dictamen a cualquier solicitante que quiera abrir algún , construcción u otra cosa
y es un requisito que deben de cubrir. Ahorita no ti ningún costo y pues no lo
considero justo, se le gasta en el traslado, tiempo, entonces es la petición para que se
les cobre, creo yo que esta cantidad no sería muy gravosa. Si están de acuerdo les pido
o manifiesten levantando su mano". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Se aprueba por unanimidad,
\::j

_~, e~:~~~~~~~!a~~~~~~!~o~·P~~f~~~r'~I?-~~~~~~- ~~~~~ -~~-~~~-~~-~~ _~

~ EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Corresponde al 4.17-Se solicita J
a este H,. Avuntamiento se acuerde airar oficio a los bares del municipio, donde -..2...._

Portal de Lopez Golíl á 7f11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México G.P. 45700
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
•VOZ: "Esto se requiere en base a la necesidad que ustedes ya conocen, sobre el
problema de la inseguridad; nos damos cuenta en las bitácoras que hace seguridad
ública donde refleja que lo complicado en este tema seda entre 11:30 y 1:30 de la
añana. Creo yo que las personas que andan en, alt~~ horas ya no buscan nada
ueno, por lo cual, considero que a las 12 ~ buena hora, por lo cual consideré
ecesario pedirles el apoyo para acordarlo: jJ;orrni1rt~rles también que en reunión
pasada acordamos que pediríamos el apoyo' á- 'Ia:fj's<;:8líaGeneral. Ya lo hicimos a «=I<1e===
través de un documento personalizado, bu~os~:'ijl Maestro Luis Carlos Nájera, no
tuvimos éxito, nos atendió su secretario, de ahí nosfulmos a la Secretaría de Gobierno,
tampoco. A grandes rasgos, veo muy difícil que nos dar; fu uy claros
en su respuesta. Tienen la misma problemática qué· falta de
elementos. Insistimos que si no podían . " pecto a
las 7 patrullas, pues fueran menos, o que -lana y su
respuesta fue que lo valorarían. La verdad es que . os.
Por esto tomamos este tipo de medidas que podrían ya
comentábamos". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -:-- - - - - -

se les informe que la hora de cierre será a las 12:00 de la noche en general así
mismo informarles que en caso de que se encuentren menores de edad dentro del
establecimiento, se procederá a la clausura del mismo; por lo que este H.,

.. , untamiento girará instrucciones por conducto del Secretario General a
acienda Municipal y Seguridad Pública a efecto de que se lleven operativos de

revisión en los bares del municipio. Lo anterior hasta en tanto se regularice la
seguridad de los habitantes del municipio". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. ¡

LA REGIDORA AlOA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO·DE LA VOZ: "Al cerrarlos a
las 12 tendrían derecho a horas extras". - - - - - - - - - ~..,.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO "'VJ~II"_¡¡ AZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "La hora de cierre siempre ha sido a las 12 ·v tenían derecho a 2 horas
extras y se prolongaban a las 2 de la mañana. Yo ón que se dio a inicios de
la administración les propuse una hora gratis y no cobrarles esa hora extra
y aceptaron. Así estamos ahorita, sinderecho a

VOZ: "Creo yo
!t2,E'lleSI:)UE~Sde las 12 aEL REGIDOR ARTURO CONTRERAS

que esto es una buena medida, pero sí
donde se nos van a ir. A los giros que están por ............".."
arriesgando más, o donde estarían, en las esquinas, una persona que salga de
un bar tomado no creo que se vaya a su casa". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Creo que tenemos que ir buscando la forma de erradicar el problema siendo
menos tolerantes, por ejemplo, en una reunión en Los Pozos me pedían la autorización
de un área donde se pudieran ir a seguir después del cierre y fui tajante en mi
respuesta y se los digo aquí también, yo jamás autorizaría un bar al aire libre y más
perdición. Creo que aquí los padres de familia le tienen que entrar y ayudar para que

, I d' t d huos"esten a pen len e e sus IJOS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

\.3

~

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Coincido, ~
pero aplicando la lógica, toda acción ~ausa un efecto y los ~hav~s no creo que s~ paren - ~
y se recojan a sus casas, podemos Incrementar la segundad Involucrando a Vialidad. ~
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Haciendo difusión sobre las medidas para que se enteren y poder cuidar mejor la
int id d di" " 'In egn a e os Jovenes . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA .
, VOZ: "Tienes razón, incrementar más la vigilancia a las entradas y salidas del pueblo,
poco a poco se puede ir mejorando, La idea es cuidar la seguridad y evitar hechos
lamentables", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VO.....,·........___
"Comentar que no son acciones aisladas en concreto, sería que se apruebe qu
podríamos enviar oficios a la Secretaría deMovilidad del Estado o a la Regiona
solicitando que se hagan operativos y poder-contribuir a responsabilizar a la gente, L
otra es que se les tiene que notificar a todos los bares, pero a todos por igual sin
distinción, y que ellos se comuniquen con sus clientes y,~quese sujeten al reglamento e
ir previniendo consecuencias, no menores de ,éc;lád,'/' beeno, difundir estas medidas
involucrando a los padres. Tenemos detectado los nombres de las personas.l,....l.;;í~
reincidentes, así como áreas problemáticas". - -'--_.-~- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GON.zALEZ EN USO DE
horario operaría sólo para los bares, no para otro tipo
otros?" - - - - - - _- - - - - - - - - - - - - - - - _- - - -,_'_~

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAIIIIA1:;iK):fl3t
a los giros restringidos. Con los demás se está b
como a los luqares que venden con envase cerrado, porq
las 12, podrían hacer su agosto repartiendo a domicilio o para I

\ EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PIMIE~TA_EN' -USO DE LA VOZ: "Yo
propongo que cuando se extienda una licencia se revise realmente las condiciones y no
se autorice en automático". - - - - - _- _- - _- -- __- - - _- - - - _- - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO Cf -;:'., VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, ya en cuestión de los grandes eventcp$~~ que valorar, por ejemplo: el
número de policías que se tienen que pagar par,a" --'~';r-r:, er:l;~f , os eventos, incluso,
se pide apoyo de otros Municipios o se les mand~(81 ',ps-de' , pero sí se revisa.
Bueno, si no tienen otro comentario, les pediría ' estátV cuerdo en aprobar
este punto lo manifiesten levantando su mano", - _- _-~~~~ - _:._~_":;'-;

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que se
b - td d"aprue a por unamml a ,- - - - - _- - - _- - _- _- - - - _- __- - - - - - - _- - - - - - - _- - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias, desahogado este punto, le pido continúe con el siguiente", - - - - _- - - - -

~~NS:~L~~~~I~_ ~_~~~~~_ ~~_~_~~_~~_~~_~r:_~:_~~~~~~~~~~~_~_~~~~_T_~~\3
EL REGIDORJ. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO DE LA VOZ: "Gracias, qUiero.~
retomar la solicitud que les hice en la previa sobre la aportación del costo de un castillo . ~

~
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para el festejo del Día de la Cruz en Bellavista y ahora que escucho, también existe una
solicitud para la Loma de la Santa Cruz aquí en Acatlán". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

• PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "¿Cuánto acordaron?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

..
EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO DE LA VOZ: "$6,000.00 (Seis Mil
esos 00/100 M. N.)". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE L
VOZ: "Propongo que sea parejo, $6,000.00 (Seies Mil Pesos 00/100 M. N.) Para cad

~~i:=E;"'¡ solicitud. ¿Les parece que así quede el apoyo? Si están de acuerdo manifiéstenl
levantando su mano". - - _- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - __- _- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.~~r:· .
EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA·vaz:-·'''Presidente, le informo que la~l'-=o
solicitudes del apoyo para cubrir los castillos tarito',Qe'Bellavistacomo de la Santa Cruz
aquí en Acatlán por la cantidad de $6,000.00 (Seis Mil Pesos 00/100, Ha sido
aprobada por unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - '

\J

.~
~

C.P. 45700~

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN U~~
, es que retomemos el acuerdo sobre la cel~br~ción uaJ;ICI~

,--,,---,...--.-.obrelos pros y contras, me gustaría que quedara apro

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA V O DE LA
OZ: "Sí, estoy enterado y estoy de acuerdo, solo pedirles que en ocasiones sean
lexibles debido a que en ocasiones yo estoy sujeto slptra$:,actividades en las cuales
me citan y posiblemente coincida con la fecha de las reutliones y no pueda yo cancelar,
por lo cual les pido su comprensión". - - - - - - - - - - _'- - -.- -'~ ..-,. - - - - - - - - - - - - - - - - -

j '.'

, .DE LA VOZ: "Es bueno,
'cuenta a todos", - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDE
y creo que es comprensible, sobre todo, que se

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO EN USO DE LA
VOZ: "Entonces en esos términos quedaría: las I último lunes de
cada mes a las 10:00 A M, y las extraordinarias S&. a las 7:00 P. M,
¿Están de acuerdo? Manifiéstenlo por favor", - - - - - - - - _'- _- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Se aprueba por unanimidad", - --

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO DE LA VOZ: "Quiero hacer el
comentario de un incidente que se dio el sábado pasado al ingresar al baile, donde un
elemento de seguridad me quiso revisar, lo cual, le comenté que debía haber una
consideración por el puesto que ostento y él contestó aquí es parejo, sin distinciones. A
esto me vi en la necesidad de encararlo pidiéndole que me revisara él en lo personal;
adelante. Por lo cual te pido que chequen este tipo de acciones y se les dé la
recomendación sobre quiénes somos y el trato que se nos debe dar. Claro que tampoco
nosotros queremos abusar del fuero pero sí que nos conozcan y evitar malos ratos", - - -
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A REGIDORA DRA. DELIA ARACELI DIAZ,f.LPRe$-'EN USO DE LA VOZ: "El otro UJoIOo"'_"

punto es sobre los paramédicos que se contratarén para Semana Santa, se acordó que
fuera por un mes y les comento que no se les tla. pagado nada, tenemos una persona
de vacaciones que cubre la ambulancia, la doctora Elda .§.eestá q a cubrir
haciéndonos el favor para que el turno de la n . supone
que en la hoja que yo traigo sobre los egresos do los
otros 3 paramédicos para equipar la otra ambu 1 salga
de vacaciones quedará la 2, pero como no se,
quedaran y yo pagarles su quincena de mi bolsa para q
sí aceptaron y pues se hizo el rol y la doctora Elda cubre
noches y el doctor Gabriel y yo cubrimos el día". - - - ;...,;,- - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Claro que sí lo haremos para que no se vuelva a repetir".- - - - - - - - - - - - - - - - --

• REGIDORA DRA. DELIA ARACELI DIAZ FLORES EN USO DE LA VOZ:
, ompartirles compañeros la solicitud que nos hicieron llegar los colonos de Los
Granados, incluso, fueron con el ingeniero Erick y están dispuestos a poner una gran

. parte del costo y la otra el Municipio, ya que es el ingreso de ambulancias y otros
ehlcuíos oficiales y se genera mucho polvo, y pues, están dispuestos a participar". - --

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
OZ: "Bien doctora, se toma en cuenta. Estoy' de acuerdo, imagínese que toda la
iudadanía tuviera esa disposición, incluso el propio departamento de obras públicas
uede ir y hacer el proyecto y nos ponemos de acuerdo con los vecinos sobre cuánto

nos tocaría a ambas partes". - - - - - - - - - - - - - ...- '__ - ~_ "!' - _ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORQNA·,'yÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Lo veo yo con tesorería para que se cubra es~penº-iéj1te de los pararnédicos". -

! . . .

REGIDORA DRA. DELIA ARACELI DIAZ
recuérdele que está pendiente lo del personal par
me quitara personal de enfermería y que me

USO DE LA VOZ: "Y

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO
VOZ: "Insisto, hablaré con ella para que platique
hay que hacer algún cambio lo deciden ustedes ¿de

L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: '¡S1guiendoel orden tiene la
labra". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Solo para
comoartirles el presupuesto que por ahí me encargaron cotizar para el equipamiento de

sala de regidores. Por ahí les paso las cotizaciones de diferentes tiendas sobre los
ntes equipos que comentamos en la reunión previa, en ese cuadro comparativo
que lo analicen". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA ~
VOZ: "Después de verificar, mi propuesta es que determinemos una cantidad promedio "-~
de estas cotizaciones. ¿Qué les parecen $20,000.00 (Veinte Mil Pesos 00/100 M. N.)? ~
y ya que se adapten las compras a esta cantidad. ¿Les parece?" - - - - - - - - - - - - - - - - ; §
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11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

• ~ EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Se aprueba por unanimidad". - --

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Nos
hicieron llegar a todos una solicitud de parte de la colonia Rosendo G. Castro sobre la
problemática de la falta de luminaria, lo cual ya se les comentó que solo estamos en
espera de que se inicien los trabajos de las nuevas que ya están en proceso para su
instalación. La otra solicitud se refiere al apoyo de una unidad para la recolección de
. asura, ellos están organizándose para hacer limpieza calle por calle y solo requieren
que una unidad pase una vez a la semana eXclusivamente a recoger todo lo que se
recolecte; en eso consistiría su petición". - - - - - - - - - - - - ...- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIQ CORQNAJtÁZaUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Creo yo que no habría mucho problema -en ,ese punto regidor Tavo, solo sería
que te pongas de acurdo con oficialía para que se bf.ínqe ese servicio. ¿Te parece?" --

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZA,LEZ EN USO DE LA VOZ: "La otra
petición es sobre un tema ya bien conocido por todos, reterente al
en lo que se refiere específicamente a los tráiter. . pl".()blema
acrecentando en base a que se estacionan en ,
obstruyendo, reduciendo los espacios públicos
qué es lo que proceda para resolver. Puede ser
directamente con los directivos del ingenio. Porque cada
de Bellavista". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _- - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "¿Qué
vialidad no puede hacer nada sobre ese problema?" "'1 _- __ - - - - - - - - _ - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CO~QN.AiVÁZaUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Le corresponde precisamente a vialidad. ~emes 'hacer 2 cosas: hacerlo del
conocimiento de vialidad vía institucional para que P'~. IIJae y la otra, verlo yo con la
gerencia del ingenio por la relación que de alg t . . a traernos por el trabajo y
llevarme un acuerdo de aquí el cual pudiera ort ", ra que busquen la
manera de reubicar a esos camiones. Puede ser, do, dio en la parte de
abajo y de ahí que se estén desplazando al área d~; > - - .=' - - - - - - - - - - - - - -

~9 <~,;t,~~~*' ~... :~

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS :eMJvso DE LA VOZ: "Después
e ese acuerdo con la gente del ingenio, compartirlo eón vialidad para que actúen e

i fraccionen a los tráiler que se estaciones y obstruyan. Creo que eso funcionaría como
p esión". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZaUEZ EN USO DE LA
Z: "Tenemos que ser más drásticos y tomar el acuerdo y exhortar como dice el

r idor Diego, a vialidad y exigirle también al Ingenio que ordene a los transportistas". -

REGIDOR FELlCIANO GONZALEZ TORRES EN USO DE LA VOZ: "Observando
da el área de la calle frente al campo, mi propuesta es que si arreglamos dicha calle
asta la parte de abajo que está en malas condiciones, ahí cabrían muchos camiones y

podría ser la solución ubicarlos ahí. Sobre todo los que se ubican frente a la Capilla de
los vecinos inconformes Yademás se daría mejor vista a esta calle rumbo al carril ¿Qué
les parece compañeros?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .-
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• •
EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Está muy
bien, lo que se busca es pues dar solución". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO DE LA VOZ: "Les informo
, extraoficialmente que al parecer están comprando una parcela camino al crucero para
meter ahí a los camiones. Platicando yo con Arturo comentaba que lo tienen
contemplado y que son conscientes de la problemática que generan dichos camiones
• n esa misma reunión le hacía el comentario que en Ameca lo hacen de esa manera
ienen los camiones fuera y así los están jalando uno a uno, tal vez eso mismo quiere
acer. Es molesto si ahí en nuestra sección, peró caray todos sabemos que es la fuent
e empleo de mucha gente en Bellavista". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO OORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "La idea no es quitarlos o bloquearlos, ya ~b8m~que mucha gente depende del
ingenio. La propuesta es ordenarlos". - - - - - - - - _..:.- :-;.-,,-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~...,.:_

cerrar este punto yo propongo que mandemos un oficio al
demos un término de 22 días para que resuelva ~J~Qt$3~Wc~
pondrán los camiones a disposición de la auto ida¡(fij~re:SOOlh(

~___, Ayuntamiento, debemos ser un gobierno de déC~si'óf'M:tS.:
manejo o acuerdos tengan ahí en la empresa péro

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA LA
VOZ: "Puede ser buena, lo único que a la fecha na' se les ha
problema ya de muchas administraciones y que na crecido porque no se había
revisado. Entonces ser muy tajantes tampoco sería .eonveniente, creo que podemos
manejar plazos, por ejemplo; que si para la sigHíente zafra no tienes resuelto el
problema, entonces sí podríamos manejar ese ultim~ty.rpo"-:; - - - - - - - - - - - - - - - - - --

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDEN
bien exigirles proponiéndoles soluciones, por .
regidor Feliciano". - - - - - - - - - - - - - - -:- - - - - - - -

DE LA VOZ: "Me parece
espacio que propone el

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN U V: "Coincido en esa
propuesta. Antes que eran menos camiones se p~amente ahí frente al
campo y en lo particular a mí me han perjudicado, tumbado la barda o los
edidores del campo deportivo, al grado que tuvimos que poner unos tubos con
oncreto para que no se acerquen. Por eso es bueno que habilitemos el espacio, si no
ay maquinaria que se rente, en lo que la empresa consigue un terreno". - - - - - - - - - - -

PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZaUEZ EN USO DE LA
V Z: "Bueno, que les parece, ya para cerrar este tema, que les notifiquemos que como

untamiento estamos en la mejor disposición de ampliarle un espacio para que se
iquen, me parece muy bien la propuesta del regidor Feliciano y exigirles que ellos <:J
bién pongan su parte. Qué les parece. ¿Que quede en esos términos?" - - - - - - - - - {

11 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.
o ~.

-~
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EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Bien,
respecto a esto, propongo también notificar a los colonos sobre el acuerdo, así como
del apoyo del camión de recolección que se les mandará". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ----...--.;;::::--,..
L SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Yo

nada más quiero que se les haga llegar un documento haciéndoles saber que así como
se les apoya, ellos también tienen que responder pasando a ponerse a mano con sus
contribuciones, puede proponérseles un convenio en parcialidades". - - - - - - - - - - - - - -

~ELREGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Que bueno
_''''''''V"'Iuetomas ese tema. El otro día, por casualiQád~viunos ~agos de recibos de agua de

4,000.00 o $5,000.00, pero hay gente que no paga y yc:>preguntoqué se hace con esa
ente que no lo hace, pueden durar 5 o 10 años si hacefIO,,·éuandose requiere recursos
ara el mantenimiento de pozos y bombas y ~Uos.na~pdftan por un servicio que se
evise, se difunda y se implemente alguna pr~~á ~ qúe acudan a pagar". - - - - - -

. ,. /~~~~~.r.'.:, ,i;~;1"

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO ~ EN USO DE LA VOZ: "Bueno,""""",,,_
en este tema créanme que podemos armar u& 'buen plan y cobrarles a todos los
deudores". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .~- - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS
de acuerdo pero que así como salgamos a
han acordado hoy y que seamos parejos
porque para cobrar ahora sí que salga Arturo y
cortadas, los medios de difusión limitados para ArtU!!=>, que
para cobrar". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~- - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO ¡,DE LA VOZ: "Al final si le vamos a
I ~.~., " .•

entrar al trabajo rudo, pues también en el trabajo que realizamos todos debemos salir
• JJ fen la foto no solo como tiranos. - - - - - - - - - - - - - -'- • _.""-- - -'- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

".+

PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
Z: "Está bien. Cerremos pues el tema y buscaremos la forma menos drástica para

equerir a la ciudadanía". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~
./

~~n~t~~~~~~~~ _~~~~~~~ ~~_ ~~_~ _~~ _~~=.~~~r~~s_p~~~~_I~_~a~a~r~_al_~i~:f
Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México C.P. 4570~

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDE
los medios de comunicación son lógico, para el
entrevista en el 21, un medio que paga el Ayu
estamos haciendo buena chamba". - - - - - - - - - - -

DE LA VOZ: "De repente
y nunca he visto una

res, cuando todos

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CO EN USO DE LA
VOZ: "Para aterrizar con esto, le pedimos aquí que busque las
e .trategias como cobrará a la gente y en lo que respecta a solicitud de los colonos de
la Rosendo G. Castro, los apoyaremos pero sí enviarles un oficio para invitarlos a que
p sen a ponerse al corriente". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO DE LA VOZ: "Este tema me gustaría
q e se discutiera en una sesión extraordinaria por su importancia y extensión". - - - - - - -

Tels.(387) 7720505,7720004, 7720128, FAX:(387) 7720244
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EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Nada
más para que quede asentado en el acta que se mande oficio a la Secretaría de

- ovilidad y a la destacamentada aquí en Acatlán para' que se realicen operativo~s '
ines de semana en control de alcoholímetro y apoyo a la seguridad y agregarl s
horarios que pueden ser de las 12:30 en adelante para que se pueda prevenir y no
tengan consecuencias". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Yo n
estoy muy de acuerdo con esto del alcoholímetro, la gente no está muy acostumbrada
creo que no estamos preparados para enfrenta todo . de las detenciones ni co
instalaciones, ahí el problema es que le van al Presidente". - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C"l EMETE
VOZ: "La verdad yo tampoco coincido
comento que a diario y más los fines de- .
familiares de detenidos y sus hijos n
cuestión de prevención y se manda a
las condiciones y características de la pOI).Ial~Ot

primero prepararnos; les
infinidad de llamadas de'.....,_
se puede ir mejorando en

r estudio tomando en cuenta

regidor

> ~••

EL REGID,OR-~"ARTURO CONTRERAS
"CompañerQs.:;'~. .1,". '!~a escuela que por

",,1- :- _. '" .....,'1-. ... >; .. ~.

hace ~. : ," " . '.l,Jelitacharra que
logramos que:..., , ,.,' nos cobrara, pero
padres me hic'ef~l~r' un oficio con copia
solicitªQQOel apoye sobre lo que sea la voluntad
cobrar~.~ntidad de $2,000.00 y pues ellos están
apoyar el Ayuntamiento es bueno". - - - - - - - - - - - - .. '.

".
EL REGIDOR ARTURO .Caf*TRERAS CARDE
DE LA VOZ: "La otra pe~C.iº&~; que 'se les faci
toros que quedó inici~Qá,~~etfás:del ~astro para
llevar algunos animales para su práctica". - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL-C. EMiTERIO EN USO DE LA
VOZ: "Coincido con esta petid~~fipÍ ~stoy de
muy mexicano y que bueno que S"eesta retomando. El no al 100%, aunque es
poquito, pero sí les toca ponerles a ellos, creo que se comprometen más. Qué les
parece el 50% ¿Qué les parece?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

laciones de la plaza de
empezando a

11 REGIDORES APRUEBEN LEVANTANDO LA MANO.

Portal de López Cotilla #11

L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo señor Presidente que
os regidores aprueban esta propuesta por unanimidad en apoyar con la cantidad de ( J
1,000.00 (Un Mil Pesos 00/100 M. N.) Que corresponde al 50% del pago del instructor "-.)

E:apl:::::::: :::~;:A~-~:-~~~~~~;~-~~~~~~-~~~~~• ., • ~~~
VOZ: "De lo otro, vino una madre de familia también sobre ese tema y yo me'; ~

-~

C.P.4570~Acatlán de Juárez, Jalisco,México
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comprometí a revisar la plaza para ver si está en condiciones, ya que no está al 100%
terminada". - - - - - - - - - - - - - .:.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .-:_".....__

.EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Qué~e~~~
parece que yo lo vea con el Ing. Erick, revisamos la placita y si está en condiciones ¿me
autorizan que sí se utilice para lo que ellos pretenden?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Está bien, siempre y cuando se comprometan a que en las condiciones en que. _
se entregue así mismo se conserve. ¿De acuerdqj" - - - - - ~::-- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

r? ¿Cómo vamos a

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EM
VOZ: "Miren, traemos la idea de reaIJiz~lt.;:liasi1
seguir con la tradición de antes. Algo salq
accesible para todos en general. No ·o'C!.'t '~".."",é'

Ayuntamiento lo está organizando, aunqJ;.1~de
no es lucrar pero tampoco el generarle un '§'asto
que sea autofinanciable, hay unos amigos,-que
en este tipo de eventos y ellos nos están
jinetes, gaóaf:t:er¡a~.·r~enas y música de
Ayuntamf~nt9 cola~tt,~ ,rnotivar a la ciud .'
se les hace la invitación aparticipar. En esos térm, .

'--""

EL REGIDOR J. JESUS MEDINA ORTIZ EN USO
la invitaCfor:la que si daba un recibimiento y solo le
1°. O 3 de mayo adelante, lo importante es partici
están invitados". - - - - - - - - - - ~.,.- - - - - - - - - - - - -

EL REGIDOR ARTURQ~~OI:iR~áAs
puntito. Se refiere a la s;Pfici(Ja,:jQpr.e·~1apoyo al
se realizará el próximo.26 de abril y el Municipio
llamando sobre la solicitud que hizo lIeg~r que al
comenté que con lo que podamos, . . .. ser el agua,

. "De hecho me hicieron
si no coincidía con el

desde luego que todos

los maestros que
Me han estado

.mucho, ahorita ya
.do". - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL .
VOZ: "Bien, pues que les parece si les apoyamos con el agua, pueden ser botellitas de
. agua para los supuestos .500 maestros que se reunirían en este evento. Calculamos
.\que cada botella tiene un costo de $4.00, lo cual daría un total de $2,000.00 ¿Les
parece que quede en estos términos el apoyo?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que esta
solicitud se aprueba por unanimidad". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

LA REGIDORA DRA. DELIA ARACELI DIAZ FLORES EN USO DE LA VOZ: "Yo solo
quiero agregar un punto que se me pasó. Se acercó conmigo una madre de familia que
lleva a su niño al teletón pidiendo el apoyo para el traslado, ya que son varios los que

Portal de López Cotilla #11 Acatlán de Juárez, Jalisco,México
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tienen que asistir a las terapias y se les dificulta el andar tomando camiones por las
condiciones físicas de los pequeños y en eso consiste, necesitan donde llevarlos
d . d "os veces por semana SI se pue e . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZaUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Comentarles regidora que se pongan de acuerdo y los apoyamos. Ya se habían
acercado también al DIF y conmigo y creo que esa sería la solución, que coincidan en
sus citas y adelante." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA
CON EL USO DE LA VO~: "Bi~~, quiero ~rl.es
patronato de la preparatoria solicitando la ImervjU'lél
institución ya que actualmente sigue incorporada,

. ara pago de maestros y mantenimiento y
punto de acuerdo donde el Presidente les
gestiones ante quien corresponda e inúitorl'"
oficialización de nuestra prepa", - - - - - - -:~;;.

UEZ CONTINUAND
se acercaron conmigo e
la oficialización de esta
siguen aportando cuotas
quede asentado como un

para poder hacer las
al esfuerzo para lograr la

EL REGIDOR ARTURO
yo ya traigo adelantado este tema. He-teoíd9
Hay muchos avances, lo cual poderrtE¡s
dirigirnos, a donde todo esto se inició, con el
pongo a su disposición para contribuir". - - :..- -

hecho,
Jenny.

que
que me

EL SEQRI;TARIO SERVANDO AGUILAR COLIN:. ,
sesión". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .-- - - - - - - - - -

a la clausura de esta

__________________________________________________C O N S T E--------------------------------------------------

los trabajos y su
. '0 de Acatlán de

EL PRESIDENTE MUNI.CJ~AGC. '.EMETERIO
VOZ: "De antemano, ·'graci.~s.:por su asi
participación, siempre b(JscBnd~erbfenestar com
Juárez, siendo las 13AS horas del dla 22 vei

.'

declaramos formalmente clausur.~ la sesión,
para su constancia, la cual fue~ de ,..,....,....1',....,..,.,.."

quisieron y pudieron hacerlo, en presencia del Secretario eral del H. Ayuntamiento
que certifica y da fe. ----------------------------------------------------------------------
-----~---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--_.__._---------------------------------------_._--_.-----_. __ ._._-----_._------------

PRESIDENTE MUNICIPAL:
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